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Découvrez "Ti Villa", votre havre de paix en Martinique, idéalement située a I'Anse a l'ane, au coeur des Trois-llets. A
seulement 2 minutes de marche de la plage, cette location de vacances allie le confort d'un appartement et le charme d'une
villa de plain-pied. Elle offre :

Proximité avec la plage, restaurants, bars et activités nautiques.
Une spacieuse terrasse équipée d'une table a manger, d'un coin salon et d'un bac a punch avec jet balnéo.

Une cuisine moderne entierement équipée, un salon avec TV et deux chambres climatisées, chacune dotée d'une salle de
bain privée.

Vivez des moments inoubliables en groupe tout en préservant votre intimité, grace aux trois chambres indépendantes.
Profitez du sable doré, des eaux turquoise, et des nombreuses commodités a proximité : jet ski, plongée, sorties en mer a
moins de 200m, et commerces essentiels a 250m. De plus, une navette maritime est disponible pour explorer les environs.
Ti Villa, un séjour balnéaire ou confort et convivialité se rencontrent !

Discover "Ti Villa", your peaceful haven in Martinique, ideally located at Anse a l'ane, in the heart of Trois-llets. Just a 2-
minute walk from the beach, this vacation rental combines the comfort of an apartment with the charm of a single-story villa.
It offers:

Proximity to the beach, restaurants, bars, and water activities.

A spacious terrace equipped with a dining table, a lounge area, and a punch pool with a balneo jet.

A modern fully-equipped kitchen, a living room with TV, and two air-conditioned bedrooms, each with a private bathroom.

Experience unforgettable moments as a group while preserving your privacy, thanks to the three independent bedrooms.
Enjoy the golden sand, turquoise waters, and numerous amenities nearby: jet skiing, diving, sea excursions within 200m,
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and essential shops within 250m. Additionally, a sea shuttle is available for exploring the surroundings. Ti Villa, a seaside
stay where comfort and conviviality meet!
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Aspirateur Bouilloire Climatisation

Four Grille pain Lave Vaisselle

Machine a laver Machine expresso Micro-ondes

TV Vue mer Wifi

Fer a repasser

Linge de maison
Seche cheveux

Blender Coffre
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Localisation

Villa



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com
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